

# **DESCUBRE KAZAJSTAN**



Kazajstán, la ex-república soviética mas grande y más rica de toda Asia Central, es un país desconocido y apasionante. Un país de maravillas naturales, de productos exóticos sacados de los cuentos de las Mil y una noches o de los relatos de la Ruta de la Seda. Un destino con tradiciones desconocidas, en la música, el folklore o la forma de vivir. Un destino que mezcla la rudeza y la riqueza de una naturaleza intensa y desbordante, con rascacielos y ciudades que surgen de la nada.

8 días / 7 noches

desde **2.625** € (precio por persona en habitación doble)

# DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - ALMATY

Embarque en vuelo con destino Almaty vía Estambul. Noche a bordo.

#### DÍA 2. ALMATY

Llegada al aeropuerto. Trámites de aduana, recogida de las maletas, encuentro con el representante, traslado al hotel. Desayuno en el hotel.

Almaty, es la ciudad más grande de Kazajistán. Capital histórica de Kazajistán, se encuentra al sureste del país rodeada por las magníficas montañas "celestiales": las Tian Shan, sobre las que hay nieve perpetua. Fue la capital de Kazajistán (Alma Ata) como República Socialista Soviética hasta que en 1998 se transfirió a Astana. Sin embargo continúa siendo el principal centro comercial y cultural de Kazajistán, así como su ciudad más poblada y cosmopolita. Es una ciudad sofisticada, de arquitectura moderna y cuenta con excelentes museos, vastas zonas verdes, una importante zona de tiendas (calle peatonal de Zhibek Zhol), mercados y una interesante oferta en gastronomía y vida nocturna. Salimos para realizar un city tour de la ciudad. Empezamos nuestras visitas con el Parque de Panfilov, uno de los lugares de encuentro de sus habitantes. Encontraremos la Catedral de la Ascensión - construida en 1907 por el arquitecto Andrei Zenkov toda en madera sin utilizar un solo clavo. El Museo de instrumentos musicales, muy interesante ya que podremos admirar y escuchar los instrumentos de música kazajos. También veremos el Mercado Verde, lugar de visita obligada de la ciudad, para sentir el verdadero espiritu de la misma, su ambiente, colores y sabores entre todos sus puestos y cafés. Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde salimos al Parque Kok-Tobe, es una de las principales atracciones de Almaty . La colina Kok-Tobe tiene una altitud de 1110 metros por encima de la ciudad. Es un área ajardinada con pintorescas terrazas y arboledas. Un maravilloso panorama de las montañas y la ciudad se abre desde sus miradores. Regreso al hotel y alojamiento.

### DÍA 3. ALMATY - PUEBLO SATY - LAGO KAINDY - LAGO KOLSAY

Desayuno en el hotel.

Salida en 4x4 hacia "Los Lagos de Kolsay" (300 km, 4-5 horas).

Almuerzo en una casa local de una familia kazaja para conocer mejor la cultura y gastronomía del país. Continuamos nuestro viaje hacia Lago Kaindy, un idílico lago de montaña. El lago Kaindy se ha hecho famoso por los árboles de abedul que brotan de dentro del agua. Se formó en 1911 después de un terremoto y un posterior deslizamiento de tierra que crearon un dique natural. El bosque, inundado, estaba condenado, pero decenas de árboles decidieron resistir. Lo más sorprendente es que, si miramos bajo el agua, muchos de los árboles parecen estar todavía creciendo, con muchas de sus ramas intactas, creando un bosque submarino en las montañas. Llegada al eco-hotel y alojamiento.

### DÍA 4. LAGO KOLSAY - CAÑÓN CHARYN - ALMATY

### Desayuno en eco hotel.

Los Lagos Kolsai son "Las Perlas del Norte de las Cordilleras Tian-Shan", una sucesión de 3 lagos alpinos. El más grande es accesible para todos los visitantes. "Kolsay" se traduce como "Lago en el valle". Los tres lagos están en el este del desfiladero pintoresco de Kinguei Alatau, a 300 km desde Almaty. El río Kolsay nace en los glaciares situados en la cresta de la montaña Kunguei Alatau y atraviesa los tres lagos. El agua del lago es fresco y potable. Por la mañana damos un paseo alrededor del Primer Lago Kolsai y disfrutamos del ambiente tranquilo del lago y de la preciosa naturaleza que nos rodea.

Nos dirigimos de vuelta a Almaty a través de Cañón Charyn (2 horas del Lago Kolsay al Cañón). Lunch-picnic en el cañón.

El Cañón Charyn situado al este de Almaty. Siempre lo comparan con la belleza del Grand Cañón de Colorado. Las formas únicas de la erosión del relieve del terreno del cañón nos trasladan a un mundo fantástico, un surrealista paisaje de esculturas extravagantes en los valles de las piedras areniscas como el "Valle de los Castillos" o la "Quebrada de las Brujas". Después salimos para visitar el Cañón Lunar, donde abundan arroyos y pequeñas cascadas. El camino hacia el rio está lleno de pequeños obstáculos de piedras. Después de visitar el cañón subimos hacia el mirador panorámico del mismo para contemplar las hermosas vistas del lugar. Llegada a Almaty y alojamiento en el hotel.

# DÍA 5. ALMATY - ASTANA

Desayuno en el hotel. Salimos para visitar el Desfiladero de Medeo (25 km desde la ciudad), donde se encuentra la pista de patinaje más alto del mundo y uno de los lugares de interés más importantes de la ciudad. Subiremos en el teleférico (longitud total 6200 m) a la Estación de Esquí Shymbulak – que está situada en el pintoresco valle de Trans-Ili Alatau a una altura de 2200 m sobre el nivel del mar. También accederemos por teleférico al Pico de Talgar, que culmina a 4979 metros de altitud y desde el que tendremos espectaculares vistas. Almuerzo en restaurante local. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo domestico con destino Astana (horario según operaciones de los vuelos) \* Llegada a Astana, actual capital del país, símbolo de la independencia e identidad de Kazajstan. Situada a orillas del rió Ishim, Astana ofrece un panorama donde lujosos edificios modernos existen a un paso de las antiguas costumbres de la vida nómada en la estepa. Modernidad y tradición se dan la mano en esta metrópoli considerada por la UNESCO como «Ciudad del Mundo´´. Traslado al hotel y alojamiento.

### DÍA 6. ASTANA

Desayuno en el hotel. Empezamos nuestras visitas con el Museo Nacional de Kazajstán con su famosa colección del "Hombre del Oro", un estupendo lugar para tomar contacto con la historia y cultura del país. Después pasamos por la Plaza de Independencia donde en el centro está ubicado el Monumento de "Estado de Kazajstán", y al frente el famoso Palacio de la Paz y Acuerdo (visita exterior) — un edificio en forma de Pirámide, obra maestra del arquitecto británico Sr. Norman Foster, construido para las conferencias de los líderes de las religiones tradicionales del mundo y ahora uno de los lugares de interés más importantes en la ciudad. Más tarde visitaremos la Mezquita «Hazret Sultán», se traduce como Sultán Santo. La construcción de la mezquita es el ejemplo más brillante de la arquitectura clásica musulmana con notas modernas. El área total del complejo religioso es de más de 11 hectáreas. Aquí, hasta 10 mil creyentes pueden rezar al mismo tiempo. Es un edificio grandioso con fachada decorada en mármol blanco con adornos tradicionales kazajos.

Almuerzo en restaurante local.

Continuación de nuestras visitas en la Torre Baiterek – el símbolo de la nueva capital de Kazajistán, después damos un

paseo por Boulevard Nurzhol y pasamos por la Plaza Redonda, en el fin del paseo, visitamos a Khan Shatyr, un centro del comercio y ocio donde tenemos tiempo libre. Traslado al hotel y alojamiento.

### DÍA 7. ASTANA

Desayuno. Por la mañana salimos para visitarel la Esfera Nur-Alem. El Pabellón-Esfera Nur Alem (Mundo radiante) es el edificio esférico más grande del mundo y uno de los lugares de interés más brillantes de la capital de Kazajistán. Nur Alem fue construido como el pabellón central de la exposición mundial EXPO-2017 "Energia del Futuro". El edificio esférico, después del término de la exposición, comenzó a funcionar como el primer museo de energía tecnológica del futuro en Kazajistán, no solo habla sobre varios tipos de energía, sino que también la produce: los paneles fotovoltaicos están integrados en las paredes y unos generadores eólicos silenciosos funcionan en la parte superior de la esfera de Nur Alem.El diámetro de la esfera es de 80 m y su altura es de 100 m.
Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde visitamos nueva mezquita más grande de Asia Central que esta en libro de Guinness – la Mezquita Central, impresionante por sus dimensiones pero también por su bella arquitectura. Alojamiento en el hotel.

## DÍA 8. ASTANA - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el hotel (según la hora de salida del vuelo este puede ser tipo lunch box). Traslado al aeropuerto. Embarque en el vuelo de regreso a España. Llegada y fin de nuestros servicios.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR, SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

#### Fechas de salida 2024

**30 MAR** 

06 APR

04,11 MAY

08,15 JUN

06, 13 JUL

03, 10, 17 AUG

05 OCT

## **Hoteles previstos o similares**

ALMATY - KAZZIOL PARK ALMATY 4\*
LAGO KOLSAY - KOLSAY GRAND ECO HOTEL
ASTANA - WYNDHAM GARDEN 4\*

#### **Incluye**

Vuelos internacionales Turkish Airlines

Tasas de aeropuerto

Alojamiento en el hotel DBL/TWN (no se recomiendan las habitaciones triples)

Régimen segun itinerario (7 desayunos, 6 almuerzos ) té y agua en las comidas

Los servicios de transporte con aire acondicionado según el programa

4x4 para Lago Kolsay (4 pax/coche)

Entradas para los museos, monumentos y sitios históricos

Guia de habla hispana/inglesa para todas las excursiones

Souvenirs de Kazajstan Agua durante los traslados, 1 botella / persona y día.

# No incluye

Propinas obligatorias 20 € pago en destino Bebidas (excepto té y agua en las comidas)

Maleteros 10 € pago en destino

Tasas turísiticas. Por orden del gobierno de la la República de Kazajstan, en el 2024 está previsto cobrar la "touristic bed tax", unas tasas de estancia en los hoteles cuyo importe aproximado será entre 5 - 10 USD por persona y día (importe aún sin confirmar)

Tasas para realizar fotografías en algunos sitios históricos

Cualquier otro servicio no especifícado en el apartado el precio incluye